

市総体を終えて 朝集会より

1組 ○○○○ (水泳部)

僕は今年の市総体に参加し、非常に貴重な経験を得ることができました。競技を通じて多くのことを学び、仲間との絆もいっそう深まったと思います。特に、試合中にチームメイトと声を掛け合い、励まし合うことで、最後まで諦めずに戦えたことが印象的でした。

これからの目標に向かって努力を続け、次の大会でも良い結果を残せるように頑張っていきたいと思います。



2組 ○○○○ (女子ハンドボール部)

ハンド部の結果は準優勝でした。1位の望海は全国でもトップクラスの学校で、決勝で負けてしまいました。けれど、今回の試合の目標は自分たちで盛り上げて楽しみながらすることで、それが魚住戦の時にもできてよかったです。

このまま東播も県大会も勝ち進んで、1番の目標の近畿大会に出場して、今まで頑張ってきたことが全て出せる、後悔のない試合で終われるように

したいです。そのためにあと少しめっちゃくちゃ嫌いなトレーニングをがんばります。皆さんもあと少し頑張ってください。



3組 ○○○○ (男子ハンドボール部)

この市総体を終えて、僕は、チーム全体で東播に無事行けてよかったです。盛り上がり支えあったりして、チーム全体の雰囲気も良かったです。

チームとしてもすごくプレイが充実できたので、次の東播はさらに良いプレイがたくさん生まれるよ

うに頑張りたいです。たくさん練習をして、東播も良い結果になれるように、日々の練習も頑張っていきたいです。次の東播で僕も、いろいろな場面で輝けるように頑張っ、チームでも全国を目指して頑張っていきたいです。

5組 ○○○○ (水泳部)

僕は今回、楽しい思いもしたし、悔しい思いもした市総体になりました。

僕は200メートル個人メドレーと200メートル自由形に出て、1番惜しかったのが個人メドレーの方です。ベストのあと1秒早く泳げていれば、東播の標準が切れていたの、本当に悔しかったです。それでも自分の力をしっかり出すことができたのでよかったです。

最終的に男女準優勝まで行くことができました。来週に東播も控えているので、3年生としてできることを頑張っていきたいです。



6組 ○○○○ (サッカー部)

市総体でサッカー部は、市内2位という結果でした。市総体でサッカー部は、市内1位を目指していたけれど、1位を勝ち取る事はできませんでした。来週東播大会があるので、そこで1位になり、県大会に出場したいです。そのためには、今よりもっと練習しないといけないので、頑張りたいと思います。



7組 ○○○○ (女子卓球部)

私の部活は、団体戦が明石市3位で、個人戦がベスト8以内が2人、ダブルスも3位で、市内的には、とても良いと思いました。

今回の市総体で、朝霧や二見、望海の人たちとお話ししたり、友達が新しくできたりして楽しかったです。東播では、県に行けるように頑張ってください。

毎学ノート終了 継続は力なり

~7月11日

2冊目...②○○○○ ⑤○○○○

1冊目...①○○○○ ⑦○○○○

